

Liebe Eltern, Sie haben etwas verpasst!
Aber beim nächsten Mal können Sie dabei sein!
Mittwoch, 18.10.2017 um 20.00 Uhr

Verpasst haben Sie am 04.10.2017 mehr als 30 Eltern, die gegen 21.15 Uhr glücklich und gut gelaunt das Heinrich-Schliemann-Gymnasium verließen. Diese geradezu euphorisch gestimmten Väter, Mütter und Großeltern kamen natürlich nicht von einem Elternsprechabend, sondern von der ersten Probe des neuen Elternchors unter der Leitung von Almut Mahr: Wir haben Einsingübungen gemacht, die uns auch den Start in den Alltag versüßen werden, einen Nonsens-Kanon geschmettert und schon das erste Weihnachtslied einstudiert. Und vor allem haben wir - unserer Chorleiterin sei Dank - alle viel gelacht.

Wenn auch Sie singen, lachen und nette Leute kennenlernen wollen, dann kommen Sie zur nächsten Probe am Mittwoch, **18.10.2017**, 20.00 Uhr, HSG-Aula.

Alle Sängerinnen und Sänger, alle Stimmlagen sind herzlichst willkommen. Ganz besonders freuen wir uns, wenn auch noch mehr Väter/Großväter kommen und die Männerriege verstärken.

Der Elternbeirat, die Schulleitung & Almut Mahr